

Boletín 010

La muerte ronda en las calles de Quibdó

Que en las últimas 24 horas se hayan presentado 5 asesinatos en la ciudad de Quibdó es solo una muestra de que las decisiones y acciones tomadas por el Gobierno Nacional para garantizar la seguridad de los habitantes de la ciudad y del departamento son inocuas e ineficientes.

La falta de aplicación real del Acuerdo de Paz firmado en 2016, sumado a la poca importancia que desde el gobierno nacional se le ha dado a la situación, por ejemplo cuando el Ministro del Interior Daniel Palacio desestimó las denuncias hechas por la Iglesia Católica en febrero de este año o cuando la única solución que ofrecen es aumentar pie de fuerza sin intervenciones reales de fondo, han generado una crisis que se salió de las manos y solo genera desgobierno.

Es urgente que el Gobierno, los organismos internacionales, y la población colombiana den una mirada urgente al Chocó y a Quibdó, el abandono del Estado y la fuerza pública se siente en cada paso y el desplazamiento, el exterminio y el destierro son cada día una amenaza más real.

CONSEJO NACIONAL DE PAZ AFROCOLOMBIANO – CONPA.
Bogotá 13 de mayo de 2022.